



4 Pièces

55 m²

Réf. 3457-5116806

990 000 €

Val Thorens

Appartement à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bien d'exception à Val Thorens. Ce superbe triplex entièrement rénové avec gout à l'aide de matériaux haut de gamme se situe au 7ème et dernier étage d'une résidence calme. Il vous permettra de réunir famille et amis pour de magnifiques séjours dans les trois vallées. Avec une surface habitable de 67 m², il est composé comme suit : au niveau 0; une entrée, un cellier équipé d'un lave linge, sèche linge ainsi qu'un sèche chaussures, un WC indépendant, et une cuisine équipée moderne ouverte sur la salle à manger et le séjour. Au premier étage; une chambre double en suite, une salle d'eau et un WC ...

Exceptional property in Val Thorens. This superb triplex entirely renovated with high quality materials is located on the 7th and last floor of a quiet residence. It will allow you to gather family and friends for magnificent stays in the three valleys. With a living space of 67 sqm, it is composed as follows: on level 0; an entrance, a storeroom equipped with a washing machine, a dryer and a shoe dryer, an independent WC, a modern equipped kitchen open on the dining room and the living room. On the second floor; a double bedroom en suite, a shower room and an independent WC. On the second ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

